

Es vuestro?? Aparece abandonado en Rusia un Bugatti de 1,5 millones de euros

Escrito por peseta - 17/12/2015 09:35

Os aviso por si acaso se os hubiera olvidado pasar a recogerlo. :P
Es un coche ciertamente bonito aunque es una pena el estado en el que lo han encontrado...

--

No es la primera vez que las redes sociales hacen virales imágenes de grandes automóviles abandonados, sobre todo en aparcamientos de Qatar y Dubai. Sin embargo, la instantánea de esta ocasión es todavía más impactante: se trata de todo un Bugatti Veyron 16.4 (1,5 millones de euros la unidad antes de impuestos y 1.001 CV de potencia, además de 400 km/h de velocidad punta) localizado en el lamentable estado que cabe apreciar sobre estas líneas, en las profundidades de Rusia.

http://ahorristas.es/images/fbfiles/images/bugatti_abandonado__620x349.jpg

¿Robado? ¿Abandonado? ¿Propiedad de un mafioso? ¿Ajuste de cuentas? Su propiedad es, al parecer, una incógnita. Es más, algunas fuentes apuntan a que podría tratarse de un modelo falsificado; eso sí, copiado con exactitud milimétrica.

En todo caso, el coche —de ser original se trataría de una de las 300 unidades fabricadas por la marca gala del Grupo Volkswagen—, sumergido en un mar de tierra y polvo, presenta numerosos daños de carrocería, pilotos rotos... Algunos podrían ser irreversibles.

=====

Re: Es vuestro?? Aparece abandonado en Rusia un Bugatti de 1,5 millones de euros

Escrito por juanmanuc - 17/12/2015 16:49

Que pena de buga, seguro que se puede restaurar. Peseta, tengo otro plan infalible y el buga es nuestro jeje

Esta vez no lo cuento por aquí, como lo del canal de Viena, que van y me copian.

Por lo visto se ha presentado un abogado en representación de un Vienés que ha reclamado los ciento y picomil euros que aparecieron empapados en el canal de Viena.

parece ser, según explicó el abogado que a un oriundo indígena se le cayeron de su fueraborda cuando viajaba por el canal a toda pastilla, y al desconocer el momento y lugar en el que cayeron al agua desde su bolsa semiabierta, no los pudo recuperar.

La policia no ha puesto impedimento en entregar el dinero al abogado puesto que este ha presentado acreditaciones bancarias de cobro y de servicios realizados por el oriundo Vienés a terceros por la cantidad encontrada, así como una autorización firmada por este para que el abogado pueda realizar cualquier acción o cobro en su nombre.

Curiosamente llama la atencion que los servicios por los que cobró el dinero posteriormente perdido

fueron realizados por el Vienés a un Español y pagados por este último en metalico al propio Vienés, sacando previamente el dinero directemte de una cuenta corriente a nombre del Español, por lo que el Vienés y el Español están ahora siendo investigados por presunto blanqueo de capitales.

El Español niega conocer al famoso Vienés a pesar de las pruebas que presentó el abogado y afirma que el resguardo del banco que present´el abogado, se lo compraron unos desconocidos por mil euros, sin embargo no puede demostrar esto último de ningún modo. Afirmó tambie que el dinero ya no lo tiene porque se lo entregó a varios acreedores suyos por separado por ciertas deudas pasadas pero nada que ver con servicios de un Vienés al quedice no conocer de nada,

Las autoridades estan convencidas que son argumentaciones que se caen por su propio peso ya que las afirma con objeto de no ser acusado de ennegrecer capital y es umposible localizar a los presuntos acreedores y desconocidos Rusaos para interrogarles.

El Vienés por su parte afirma taxativamente que no sabe nada de embarcaciones ni de motoras ni de que dinero le hablan, lo único que puede decir relacionado con el rio es que participó en un video para youtubers titulado "El Barco del Danuvio por Viena" o algo por el estilo, y por su participación unos desconocidos Españoles que le dijeron que eran turistas y necesitaban una persona como el que conociese la zona para hacer su video turistico por el Canal del Danuvio, por lo que le pagaron mil euros, afirma que se puede comprobar en internet el video y que él sale fugarzmte en este desde una embarcación por el Danuvio buscando y mirando atentamente por el canal pero eso no significa que buscarse ningun dinero perdido ni nada por el estilo, pero las autoridades afirman que simplemente se trata de una estratejoa para no ser acusado de blanqueo de capitales.

Mientras el abogado se encuentra en paradero desconocido :P

<https://www.youtube.com/watch?v=itxAXz1Kmcw>

Salu2.

=====